

ゆりぐみさん卒園おめでとう！

令和6年度は一つ一つの活動をさらに深めて実施してまいりました。5年ぶり運動場での“別所町いきいき祭り奉納演奏”“全園児参加の運動会”3.4.5歳児のクラス子ども達と保護者が共に大型バスに乗って向かった“エンゼルランド”保護者の方も参加していただいた“誕生会”。夏の“お泊まり会”では、楽しさやわくわく感をみんなであじわい「たのしいね！」と、言葉にして微笑み合っていたゆり組の子ども達でした。また、“山代地区消火栓放水競技大会”での遊戯発表。“一人暮らし高齢者ふれあいの集い”や“加賀市民音楽祭”での“わかたけキッズハーモニー”お歌の発表等、様々な経験を重ねた1年でした。

日々の園生活に於いては、はじめは跳べなかった縄跳びを、毎日練習して日に日に跳ぶ回数が増えてく子！廃材を利用して工夫しながら作っている子！等、一人一人の育ちを感じる瞬間に沢山出会うことが出来ました。

今年のゆり組さんは、年下の子ども達にとっても優しく接している姿が印象的で、助け合って一つの事をやり遂げることができる素敵なクラスでした。

楽しい園生活の間には、時には悲しい気持ち悔しい気持ちになった日もあったと思います。けれど友達の温かい言葉に励まされ、どんな時も先生に寄り添ってもらい、一歩ずつ前進してきた22名の子ども達です。この経験を活かしてこれから益々成長して欲しいと願います。

地域の皆様には、日頃より当園の教育・保育活動に対しまして多大なご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。

今後も職員一同一丸となって様々な事に取り組んで参る所存です。どうかご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

園長 山本暁子

～編集後記～

園での子ども達の様子やお伝えしたい情報などを、わかたけの窓を通してこれからも楽しく発信していけたらと思っています。ありがとうございました。



ひな祭り会

3月3日（月）に、ゆり・ばら・ひまわり組さんがひな祭り会に参加しました。みんなで「うれしいひなまつり」のお歌を歌ったり、保育者によるマジックショーを見たりして楽しみました。



お別れ会

3月12日（水）に、わかたけこども園2階大プレイ室にてお別れ会が開かれました。ゆり組さんはひまわり組さんからフォトスタンド、ばら組さんからペン立ての素敵なプレゼントをもらいました。みんなでフォークダンスも踊って楽しいひと時を過ごしました。



《フォトスタンド》



《ペン立て》



令和7年度がスタートします

4月5日（土）に入園式を行います。産後明けから就学前までのお子さんをお預かりし、職員一同気持ちを新たに子ども達やお家の方々との出会いを楽しみにしています。地域に開かれたこども園となりますよう、令和7年度も一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致します。

